

La formation de moniteurs d'art reprend à Cuba



La Havane, 4 novembre (RHC)- Après plusieurs années d'interruption, une nouvelle étape de formation de moniteurs d'art commencera ce lundi dans notre pays à titre expérimental avec 60 élèves dans 8 provinces du pays.

Le directeur national du Conseil National des Maisons de la Culture, Diango González, a fait savoir que ce cours commencera avec des élèves ayant terminé leur baccalauréat.

Il a ajouté que la littérature s'ajoutera aux spécialités traditionnelles de Musique, de théâtre, d'Arts Visuels et de Danse.

Depuis l'an 2000, quelque 30 000 moniteurs d'art ont été formés à Cuba et leur travail a un poids important dans les établissements scolaires et dans les communautés.



Radio Habana Cuba